



Pablo Iglesias y Pedro Sánchez charlan ayer camino del Congreso de los Diputados antes de su reunión. / JUAN CARLOS HIDALGO (EFE)

Rivera prefiere volver a las urnas antes de que Iglesias llegue al poder

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid
En la reunión que mantuvieron ayer Pedro Sánchez y Pablo Iglesias quedó patente la vigencia del pacto que une a PSOE con Ciudadanos y que ambos partidos aspiran a que sea la base para cualquier negociación. La formación de Albert Rivera solo admitiría una abstención de Podemos. Antes que ver a Iglesias en el Gobierno, preferiría elecciones. "No apoyaremos esa opción ni por acción ni por omisión", recalcó el dirigente de Ciudadanos José Manuel Villegas. PÁGINA 15

Sánchez pide fe en una misión imposible: gobernar con Podemos y Ciudadanos

La cita entre Iglesias y el líder del PSOE concluye sin progresos. Representantes de los tres partidos hablarán en los próximos días

A. DÍEZ / F. MANETTO
Madrid
Pedro Sánchez y Pablo Iglesias concluyeron ayer su esperada reunión sin ningún progreso ni concesiones significativas. Aunque el líder de Podemos accedió a sentarse en la misma mesa no solo con el PSOE sino también con Ciudadanos, el problema es sobre qué base se negocia. El secretario general de los socialistas solo pac-

tará a partir de las 200 medidas acordadas con la formación naranja, mientras que el líder de Podemos apuesta por un Gobierno a la valenciana, con Compromís e

ANÁLISIS

Pedro Sánchez y el minuto yugoslavo

Javier Ayuso

PÁGINA 18

IU, en donde los de Albert Rivera puedan contribuir con un sí o con su abstención. El encaje de PSOE, Ciudadanos y Podemos está lleno de dificultades a las que no es ajeno el propio Sánchez: "Es casi imposible, pero hoy hay esperanza para un Gobierno del cambio". Los equipos negociadores de los tres partidos hablarán en los próximos días. PÁGINAS 15 A 20

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Hollande retira la reforma constitucional antiterrorista por falta de apoyo

El presidente francés no incluirá medidas de excepción ni la pérdida de la nacionalidad

CARLOS YÁRNOZ, París
El presidente de Francia, François Hollande, se vio obligado ayer a retirar su propuesta de modificar la Constitución para incluir medidas antiterroristas ante la falta de apoyo parlamentario, de la izquierda radical y de buena parte del propio Partido Socialista. La reforma fue anunciada tras los ataques yihadistas de noviembre y contemplaba medidas de excepción y la retirada de la nacionalidad francesa a los condenados por terrorismo con doble nacionalidad. PÁGINA 3

El déficit público español se desvía 9.000 millones y supera el 5% del PIB

MIGUEL JIMÉNEZ, Madrid
El déficit público español cerró el pasado ejercicio ligeramente por encima del 5% del producto interior bruto (PIB), según reconocen fuentes de la Administración. Ello supone una desviación de casi 9.000 millones de euros sobre el objetivo inicial, que era del 4,2% del PIB. El motivo de este incumplimiento se encuentra en el mal comportamiento de las cuentas de las comunidades autónomas y de la Seguridad Social. Para paliar este desfase, el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, tiene previsto poner en marcha un conjunto de medidas de carácter coercitivo contra las comunidades autónomas. PÁGINA 39

EXTRA 40° ANIVERSARIO

Sector financiero



FRANCISCO GONZÁLEZ
Presidente del BBVA

"La banca como está estructurada es inviable"

EL 60% DE LAS DENUNCIAS LAS HACEN EX-EMPLEADOS

Si tiene software ilegal en su empresa, no está a salvo. Hoy mismo podría tener una inspección.

900 834 947
www.leysoftware.net

BSA The Software Alliance

Si Europa acogiera el mismo porcentaje de refugiados que Líbano, recibiría a 100 millones

El gran compromiso incumplido

ANA CARBAJOSA, Madrid
La ONU llamó ayer la atención sobre la abismal desigualdad que rige la acogida de refugiados por parte de la comunidad internacional. El Alto Comisionado para los Refugiados, Filippo Grandi, exhortó a Occidente a cumplir su mínima promesa de reasentar al 10% de los huidos de la guerra que se encuentran en

los países vecinos de Siria. Si Europa acogiera el mismo porcentaje de refugiados que Líbano, tendría que abrir la puerta a 100 millones de personas. Este continente adquiere compromisos que luego apenas puede cumplir. La UE aceptó el año pasado reubicar a 22.000 refugiados y, de momento, apenas 4.500 han llegado a su destino. PÁGINA 5